

EN BREVE



Javier Martín, Marta Díaz y Diego García-Quintana participaron en la mesa sobre extranjería. :: HENAR SASTRE

Formación para letrados del turno de oficio

COLEGIO DE ABOGADOS

:: **EL NORTE.** Los abogados pertenecientes a los distintos turnos de oficio de Valladolid han podido refrescar y ampliar sus conocimientos en el Colegio de Abogados de Valladolid (Icava), en unas jornadas de

formación dirigidas a los letrados del turno de oficio. El objetivo de estas jornadas era la puesta en común de las novedades y los diferentes problemas que se advierten en la prestación del servicio de turno de oficio por los letrados del Icava. La Fundación Camilo de la Red de la organización colegial y la Comisión de Formación del Icava organizaron estas jornadas.